
ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

Reunión: Directorio Nº 16 de 2023

Fecha 29/06/2023 Hora 8:22 Próxima reunión 20/07/2023

MESA DIRECTIVA

Nombre Cargo Asiste / no asiste

Bernardita Correa Presidente Asiste

Nicolás Huneeus Vicepresidente Asiste

María Ignacia Hurtado Secretaria Asiste

Carolina Orellana Tesorero Asiste

NÓMINA DE DIRECTORES 2023

Nombre Nivel / Institución Asiste / no asiste

Francisca Ormeño PK No Asiste (en representación Raquel Ossa)

Gustavo Inostroza KK Asiste

Nicolás Elton 1° Asiste

Javiera Court 2° Asiste

Cristóbal Galbán 3° Asiste

Belén Novoa 4° Asiste

Beatriz Baraja 5° Asiste

Carolina Carrasco 6° Asiste

Alejandra Cortazar 7° No Asiste (en representación Francisca Puga)

Julieta Di Meglio 8° Asiste

Winnie Darlic 9° Asiste

Pamela Martinez 10° Asiste

Maite Gimeno 11° No Asiste

Karima Yarmuch 12° No Asiste (en representación Beatriz Baraja)

Francisca Bravo Comisión Deportes Asiste

Daniela Chajtur Comisión Bienestar Asiste

Pamela Martinez Comisión Académica Asiste
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Gonzalo Correa Comisión Ética y procedimientos Asiste

Macarena Miquel / Soledad Lizana(i) Comisión Inclusión No Asiste

Cristóbal Avendaño Comisión Comunicaciones No Asiste

Sofía Del Río / Karima Yarmuch Comisión Acción social y pastoral Asiste

María Luisa Sotomayor Comisión Salud Mental No Asiste

Juan Cristóbal Covarrubias Comisión Centro Comercial No Asiste

Rafael Egaña Asesor MD (Invitado) Asiste

Tere Ruiz-Tagle Comisión Bienestar (Invitada) No Asiste

Gabriela Diaz
Apoyo comité Bingo solidario (com.
Pastoral)

Asiste

Tabla

1
Oración

2
Revisión pendientes acta anterior

3 Comunicaciones

4 Mall

5 Copa Fundamor

6 Rifa y reporte Bingo

Siglas: MD= Mesa Directiva. COM COM= Comisión comunicaciones. NA= No Aplica

1. Oración

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Oración Belén Novoa pide por todos los niños
que hoy día salen de vacaciones para
que tengan un período de descanso rico
y que puedan estar con sus familias y
agradecer a los que puedan salir y
compartir con sus papas un poco más y
que sea una recarga de pilas para partir
muy bien el próximo semestre.
Además pedir por todas las personas
que están enfermas sobre todo los niños
con estos virus respiratorios que ojalá
vaya bajando el número de contagios
ahora que van a estar de vacaciones y
pedir por la salud de todos los que están
enfermos.

Mali agradece este primer semestre de
trabajo, como centro de apoderados,
que ha sido la verdad intenso pero muy
entretenido y agradece aquí a todo el
directorio por todo el apoyo, la ayuda,

Belén Novoa

Mali Hurtado

Finalizado

Finalizado
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de a poco se han ido conociendo y
armando un equipo que es muy rico,
agradeció a cada uno y a los de la MD y a
todos los que los acompañan.
Finalmente espera que este segundo
semestre sea mucho mejor aún.

2. Revisión pendientes acta anterior

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Revisión Acta Anterior

Fondos Concursables

Mali comenta los temas que
quedaron pendientes :

Fondos concursables : van a
enviar hoy un último
recordatorio por el CDA
Informa ya que el 30 de junio
(mañana) se cierran las
postulaciones y han llegado 6
proyectos hasta el momento,
ella sabe de algunos más que
debieran llegar.

CDA Informa 29 Junio Pendiente

Reunión rectora y
comisión académica

Informa que no se realizó la
reunión, porque entró la jefa
de la I Unidad y estaban en
todo el tema de dar la
bienvenida, de presentarla. Se
retomará volviendo de
vacaciones. Bernardita Correa
menciona que quedó
agendada para el martes 8 de
Agosto.

Rectora, comisión académica y
MD

8 Agosto Pendiente

Bingo Solidario Varios vinieron y salió súper
bien. Y se extenderán el
reporte en la tabla más abajo,
con Gabriela Diaz.

NA Finalizado

Comité de Ética Informa que quedará
pendiente para el segundo
semestre para ver qué
personas se suman, en base a
lo que se conversó la reunión
pasada también.

NA Finalizado

Enrolamiento del casino Informa que vence el plazo del
enrolamiento del casino hoy
día o ahora luego.
Carolina Liu Orellana informa
que esta semana iban a tener
reunión con el casino pero
tuvieron unos problemas de
coordinación por parte del
casino pero en rigor no vence
el plazo como pensábamos y
esa última reunión donde nos
informarían del plazo no se ha
hecho. Sí aseguran que no va a
pasar nada al inicio del
próximo semestre.

NA Finalizado

Directorios del CDA
presencial

La idea es que fueran el último
jueves de cada mes pero el
consejo directivo tienen
reservadas las salas grandes

NA Finalizado
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todos los jueves en el mismo
horario de aquí a fin de año,
entonces Berni hoy hablará
con ellos para pedirles que por
favor liberen al menos una de
las dos salas.

Aprobación Acta Nº15 Se da por aprobada incluyendo
comentario de Karima con
respecto a comentario de la
comisión de pastoral. Se
corregirá.

NA Finalizado

3. Comunicaciones

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Dirección
Comisión
Comunicaciones

Berni comenta que con mucha pena
Cristóbal Avendaño tuvo que dejar la
dirección de la comisión de
comunicaciones, está muy triste, por
motivos personales y profesionales, que
hacen pleno sentido y están todos
apoyándolo.
La dirección de la comisión la asume
José Miguel Kolubakin, apoderado del
colegio, muy comprometido también
que ha ayudado mucho con la parte
creativa, desde el principio de la
comisión de comunicaciones y que va a
seguir trabajando con el equipo de
comunicaciones. Con Fernando Ananias
estarán en una co-dirección en temas
creativos y se oficializa que Gabriela
Diaz, va a ayudarlos a coordinar todo lo
que son las intenciones de
comunicación, ayudar a canalizar las
solicitudes de comunicación, para que
cualquier equipo o comisión que
necesite comunicar algo, lo haga a través
de ella. La idea es que no le llegue todo
directo a José Miguel o a Cristóbal
(antes) para poder canalizarlo y armar
un buen brief y para que la información
llegue más ordenada.

NA Finalizado

Protocolo envío
de información

Enviar un correo directo a Gabriela Diaz,
con copia a José Miguel Kolubakin.
La idea es que Gaby sea un puente y un
canal de comunicación entre cada
comisión y comunicaciones para poder
hacer más eficiente el tema.
Se le integrará directamente en el chat
del directorio.

NA Finalizado

4. Mall
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Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Tema Mall Berni ha asumido el liderazgo y
responsabilidad frente al tema Mall, en
la comisión, por la ausencia física de
Nicolás Huneeus que está en Alemania
hasta agosto.

NA Finalizado

Comisión Mall La comisión técnica del Mall está
trabajando increíblemente y ya tienen
recopilados todos los antecedentes
técnicos para poder estar informados del
tema.

NA Finalizado

Posición MD Berni comenta que la posición como MD
del CDA es que no hubiera Mall, sin
embargo saben que representan a todos
los apoderados del colegio y que por
ende necesitamos recabar toda la
información posible para ser lo más
transparentes posibles con ustedes y
todos los apoderados del colegio para
que puedan, como apoderados, tomar
una decisión y decir, cómo quieren
ustedes presentarnos frente al Mall,
absolutamente de acuerdo, de acuerdo
pero con mitigaciones por ejemplo o de
verdad no quieren.

NA Finalizado

Actualmente La comisión tiene recabado el 85% de
los antecedentes técnicos, legales,
urbanísticos, desde todo punto de vista
y ahora adicional a esta comisión técnica
se formó un grupo para poder ver todo
lo estratégico respecto del Mall, ya que
hay todo un componente
comunicacional, político, legal, entonces
la comisión técnica entrega estos
insumos para poder ir tomando
decisiones más estratégicas.
En este grupo están Bernardita Correa,
Nicolás Huneeus, Nicolás Mena, Rodrigo
Aravena (como representante de la
comisión técnica), Rafael Egaña (como
asesor del CDA), Cristián Franz
apoderado que fue partícipe de todo el
proceso cuando se construyó la radial
nororiente.

NA Finalizado

Reunión con
Camila Merino,
Alcaldesa de
Vitacura

Berni comenta que se reunieron con la
alcaldesa de Vitacura, la semana pasada,
porque la próxima semana Cencosud
debería volver a ingresar el anteproyecto
y la DIA (Declaración de Impacto
Ambiental). En esta reunión le contaron
a la alcaldesa cuales eran las
aprensiones que teníamos respecto del
proyecto. Le mostraron que el tamaño
del proyecto es como el Mall de la
Dehesa, 4 veces más grande que el Casa
Costanera. Le pudieron mostrar sus
preocupaciones desde el punto de vista
técnico, vial, medioambiental, etc. y lo
que están esperando ahora es si es que
Cencosud presenta o no la DIA el
próximo lunes 3 de julio.

NA Finalizado

Presentación de
la DIA por parte
de Cencosud

Cencosud tiene plazo para presentar la
DIA el primer lunes hábil de cada mes, si
la presentara este lunes 3 de julio,
nosotros tenemos 30 días para hacernos
parte del proceso, esto no quiere decir

NA Finalizado
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decirles no queremos Mall. Esto quiere
decir, comunicarle al Municipio que
nosotros como CDA queremos hacernos
partícipe como comunidad del proceso
de definición del proyecto.
En caso de que esto ocurriera, durante
las vacaciones se va a enviar un correo a
todos los apoderados para que puedan
adscribir a esta intención de ser
partícipes del proceso, en ninguna parte
habla de oponernos al Mall, sino que es
un acto que uno le pide al municipio
donde se le pide ser partícipe del
proceso de definiciones del proyecto.

Nicolás Huneeus aclara que es una
declaración ambiental y como tal
también hay espacios para la ciudadanía
de poder participar y manifestar sus
aprensiones o sus opiniones con
respecto a un proyecto dado.

NA Finalizado

Mínimo de
firmas

El mínimo son 10 firmas de apoderados.
Aunque nos interesa que participe el
máximo posible de gente por el peso
que significa.

NA Finalizado

Dudas y
comentarios

Ser parte

Francisca Bravo pregunta qué significa
hacernos parte de esto.

Berni explica que es abrirnos a la
participación en reuniones donde nos
plantearían el proyecto y que nosotros
podamos plantear nuestras inquietudes,
problemas técnicos u otros, al ser parte,
tiene que escuchar y dar respuesta., no
hacernos parte, implica no decir nada,
con el riesgo que Cencosud pueda llegar
y lanzarse a construir sin preguntar
nada. Acá ellos tienen la obligación de
abrirse a estas conversaciones con la
comunidad y a modificaciones posibles a
raíz de estas conversaciones con
nosotros. No es que vayan a cambiar
todo.

NA Finalizado

Instancia de
observaciones
que deben
clarificar

Nicolás Huneeus reitera que es la
instancia en la cual nosotros podemos
hacer observaciones y pedir
clarificaciones y aclaraciones con
respecto a información que ellos
entregan y donde ellos están obligados a
responder las observaciones que
nosotros o cualquier otra persona
natural les pueda hacer.

NA Finalizado

Menor impacto
posible

Mali Hurtado comenta que esto nos da
tiempo, porque antes Cencosud tiene
que empezar a responder y hacerse
cargo de todo lo que se plantee y lo que
nosotros buscamos finalmente es que si
este proyecto finalmente se hace, que
tenga el menor impacto posible en
nosotros como comunidad.

NA Finalizado

Postura de la
MD

Pamela Martinez comenta que supone
que todos queremos lo mismo que el
proyecto sea lo más amigable posible
con el colegio y con la comunidad, pero
hay cosas que le llaman la atención con
respecto a las aprensiones. Ella tenía
entendido que la comisión iba a
contarnos a la comunidad cuáles eran
las fundaciones de esas aprensiones y
esta comisión que se armaba estaba
pensada en tratar de estudiar y sacar

NA Finalizado
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cuáles eran las aprensiones reales y que
esto iba a estar para definir una posición
como comunidad. Lo segundo, y lo dice
porque la mesa anterior transmitió de la
reunión con Cencosud una postura
distinta, lo que Pamela quiere cuidar es
nuestras causas personales con respecto
a la forma en cómo se expresan.
Bernardita aclara que el proyecto puede
cambiar mil veces y solamente será el
final cuando ellos presenten la DIA, es
por ello que tomaron la decisión que
toda la comunicación hacia la
comunidad se hará una vez que la DIA
esté publicada porque ahí vamos a tener
la certeza de cuál es el proyecto final.
Pamela menciona que le hace sentido
entonces que la MD haga una propuesta
a la comunidad de pedir ser parte o no y
es obvio que queremos ser parte y ahora
cómo queremos ser parte también, no
en el cuidado solamente de Cencosud
sino de cómo transmitimos esto y que
no sea un nuevo polvorín dentro de la
comunidad y ese es el cuidado que a ella
más le interesa transmitir acá, porque en
el fondo hay muchos temas muy
importantes siendo uno este, pero hay
otros como comunidad entera. Ella
espera se tenga el cuidado y entiende
que sí, porque los ha visto trabajar y
porque son comunidad, pero quiere ser
super enfática en eso, incluso para
evitarles un error a ustedes mismos.
Expresa que le daría mucha lata que en
su mesa tengan un incendio gratuito en
cuanto a cómo nos queremos ver como
comunidad.
Berni finalmente aclara que es
justamente lo que no quiere. Lo que van
a enviar no es pidiéndole a los
apoderados estar en contra del Mall, es
solamente abriendo la posibilidad de
hacernos parte del proceso.

Consulta escrita
en el chat

Daniela Chajtur consulta en el chat
escrito si el proyecto ya es un hecho.
Nicolás Huneeus responde que no. El
Mall no está decidido que va, es decir,
ellos están presentando un proyecto y la
municipalidad y el ministerio están con
una serie de etapas donde se ve si es
que se aprueba o no el proyecto y
nosotros tenemos una instancia de
participación en eso, pero el proyecto no
es que vaya. Por el momento ni siquiera
se ha presentado, porque los papeles
que tenían, las autorizaciones, están
vencidas y ahí tienen que empezar ellos
de nuevo el proceso y una vez que
terminan el proceso ahí recién pueden
empezar propiamente tal.
Mali agrega que si todo sale bien es al
menos un año, antes de empezar a
hacer nada.

NA Finalizado

Seguridad en el
proceso

Julieta Di Meglio menciona lo que más le
preocupa a ella que es la seguridad en el
proceso. Actualmente el terreno está
vacío y hay unas casetas vacías por la
entrada de Santa María, medias
peligrosas, como que se da para que se
esconda alguien. Y a propósito de los
tiempos de construcción (informados al
menos 2 años) que posibilidades
tenemos de pedir medidas de seguridad
antes de que empiecen a construir, en el
proceso previo.

NA Finalizado
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Berni comenta que eso es parte de lo
que queremos pedir.
Mali informa que la misma preocupación
que tiene Julieta la tiene el colegio y está
super preocupado y atentos a eso.
Por último Berni comenta que como no
se ha presentado la DIA no se pueden
tomar acciones concretas si no hay nada
andando todavía. Por ahora es un
terreno baldío que solamente está en
arriendo.
Mali comenta que tomarán el punto y lo
plantearán cuando tengan oportunidad.

Reitera el
proceso una vez
presentada la
DIA y
preocupaciones

Cristóbal Galbán comenta que cuando ya
se presenta la DIA hay un proceso de
consultas que es en el que nosotros
podemos participar, como CDA o
cualquier vecino de Vitacura de forma
individual. Está esa opción de que cada
uno lo haga como vecino. Pero no se
acaba ahí la participación ciudadana. Se
aprueba la DIA pero tiene que haber una
aprobación por consulta ciudadana y en
esa aprobación por consulta ciudadana
el proyecto se puede caer si es que no
sale aprobado y eso cree que es una
instancia que se hace en la
municipalidad. Entonces hay que estar
atentos porque hay diferentes procesos.
Lo otro que le preocupa es el historial de
la empresa, que ya la hicieron en el
Costanera Center que les pusieron unas
medidas de mitigación que no
respetaron y les salió más barato pagar
la multa y se acordaran de las
inundaciones que hubo hace 4 años en
la costanera norte que fue culpa de las
obras que no hicieron como estaba
proyectado. Cree que hay que ser un
poco aguja porque lo que le sigue dando
miedo es el colapso de los accesos. Si
hoy tenemos problemas en este sentido
imaginar lo que será con la obra
andando.
Berni le reitera que serán muy aguja en
ese sentido y él pide comunicar esto en
la carta a la comunidad, no para parar el
proceso sino lo más amigable posible
para la comunidad. Esta empresa es
famosa por no tomar en cuenta todo lo
que dicen que van a hacer y después no
lo hacen, prefieren pagar la multa.

NA Finalizado

Algunas
reflexiones

Rafael Egaña comenta que el evitaría
tener posiciones tan tajantes a favor o
en contra del Mall, porque primero hay
que entender de que esto es un proceso
que es institucional y que no es colegio
céntrico, no es un problema del Saint
George sino de la comuna de Vitacura,
donde el Saint George se ve altamente
impactado pero donde además es un
problema de la comuna. Es por ello que
esto escapa a la voluntad que podemos
tener como CDA, por ser un proceso
institucional, como lo explicó la Berni,
debemos ser parte para poder opinar,
porque de lo contrario si no fuera
institucional no tendríamos ninguna
manera de opinar. Quiere ser franco que
esto va a traer conflicto, si va a traer
problemas. Hay que asumirlo como un
dato, porque no podemos pretender que
esto sea inocuo, en especial, porque
aquí hay personas que se preocupan por
temas de la seguridad y la seguridad no
tiene que ver con temas solamente hoy

NA Finalizado
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día con 2 casetas, mañana la
construcción y después con el Mall
funcionando. Los problemas que tienen
las instalaciones de los centros
comerciales y la vinculación con el
traslado de la delincuencia es un dato
también o sea son datos objetivos
entonces él cree que esto hay que
mirarlo, primero hay que esperar que
presenten el nuevo anteproyecto y la
DIA, en ese contexto nosotros hacernos
parte para poder estar vigilantes y
atentos a lo que va a ser este proceso
institucional y a partir de eso poder
hacer todas las prevenciones y poder
manifestar las posiciones que
eventualmente vayan surgiendo, porque
una vez conocidas las características del
Mall eventualmente vamos a poder
tener una posición ya sea de apoyo al
proyecto con ciertas mitigaciones o lisa y
llanamente de rechazo porque
consideremos en su momento que dado
los antecedentes que tengamos arriba
de la mesa,que es un proyecto negativo
para nosotros como comunidad escolar.

Últimos
comentarios

Pamela reitera que va a ser un tema
super candente, pero hay formas de
cuidar y cuando ella habla de cuidado
por ejemplo de comentarios que ella ya
ha escuchado en estas reuniones como
que la Congregación lucra con el terreno,
estas cosas son super dañinas, le
interesa evitar que nuevamente hayan
conflictos como los que ya han tenido
recientemente y que hagan que nos
olvidemos del centro de muchas cosas
más importantes, por eso es super
insistente en esto. Como comunidad
debemos cuidar las palabras que
utilizamos, de los prejuicios que
tenemos. Ella puede compartir lo de
Cencosud, puede compartir que lo
privado con lo público, compartir
millones de esas cosas pero el cuidado
que debemos tener con las pre
suposiciones o con las cosas que no
sabemos es súper importante para que
la comunidad tome la decisión que más
le acomoda a la comunidad.

NA Finalizado

Pasos a seguir Mali comenta que tenemos que ver
cómo le comunicamos a la comunidad, si
se hacen reuniones con Cencosud, si la
comisión Mall presenta, si hacemos
consultas, ahí partiría todo un proceso
de informar. Tienen la tranquilidad de
que como mesa no van a tomar la
decisión, ya que ninguno está dispuesto
a asumir ese costo, esto es demasiado
grande para decir si estamos en contra o
a favor. Por supuesto que los
representamos a todos y vamos a usar el
mecanismo lo más democrático posible
para ver cuál es la posición de los
apoderados, pero sí dejamos en claro,
que si el proyecto se aprueba, vamos a
hacer todo lo posible por que el impacto
para nosotros como comunidad escolar
sea el mínimo. A este CDA le va a tocar
todo este proceso o parte importante
porque esto se va a definir entre este
año y el otro probablemente.

NA Finalizado

Carta borrador Berni comenta que espera en la tarde
poder enviar el borrador de esa carta a
Rafael Egaña para poder tenerla

NA Finalizado
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preparada en caso de que sea
presentada la DIA por parte de
Cencosud el próximo lunes.
Rafael Egaña comenta que los prejuicios
se eliminan con información para que se
transformen en juicios. El juicio puede
ser positivo o negativo o sea existen
todas las variables abiertas en este
minuto.

Presentación
comisión Mall al
directorio

Berni solicita que quede en acta que a
vuelta de vacaciones, si es que se
presenta la DIA, venga la comisión Mall
al directorio a presentarles las
aprensiones técnicas, legales y demases,
para poder efectivamente que ustedes
tengan la mayor información en todo
sentido, para que tengan todos los
antecedentes.

5. Copa Fundamor

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Fecha Copa
Fundamor

Francisca Bravo comenta que la próxima
Copa Fundamor ya está agendada, es el
día sábado 4 de noviembre. No hay
opción de cambio.

Fran Bravo y productora sábado 4 Noviembre Pendiente

Equipo y
organización

Ella ya está en conversaciones con el
equipo que la organizó el año pasado.
Todavía no hay nada cerrado. Es una
actividad de gran magnitud en términos
logísticos y de organización. Se organiza
siempre con una productora. Hace años
lo ha liderado Mario Darrigrandi.
Es un día desde las 9AM hasta las 18:00
PM. Son 1.000 partidos los que se
juegan.

NA Pendiente

Objetivo Actividad que busca congregar a la
comunidad, que los niños tengan una
entretención, que tiene como lógica y fin
juntar fondos para Fundamor y es una
actividad deportiva familiar.

NA Pendiente

A futuro Anuncia que en adelante vendrán
reuniones con el colegio, productora,
etc. para ir avanzando en su
organización. Ya están trabajando con la
comisión de deportes, delegados de
deporte y quien quiera participar y
apoyar en esta tremenda actividad.

NA Pendiente

Comentario a
tener en cuenta:
tema comida

Julieta Di Meglio sugiere tener presente
el tema de los carritos de comida,
porque fallaron el año pasado, muy
pocos y poca variedad.
El colegio tiene protocolos para el tema
de que comida se puede tener y vender
así que hay que tenerlo presente este
año. Julieta comenta que al parecer la
limitación del colegio fue en términos de
cantidad de carritos que entraran.
Mali sugiere contactar a los cursos que
están juntando dinero para el VDE o

NA Pendiente
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tantas iniciativas.
Berni sugiere que es un punto a tomar
en cuenta para verlo después de
vacaciones de invierno.

Sugerencias Se toma el punto sugerido por Nicolás
Elton en el chat que pide a cada director
recoger sugerencias al respecto en sus
niveles.
Fran Bravo conversó con la productora
del año pasado y les pidió hacer una
evaluación o análisis de lo que se puede
mejorar y de los desafíos que se vienen
para este año respecto de la Copa. De
qué cosas se pueden mejorar y cuales
funcionaron el año pasado.

NA Pendiente

6. Rifa y Reporte Bingo

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Rifa Hermano
Andrés

Gonzalo comenta que la semana pasada
nos contó de la rifa para la Fundación
del hermano Andrés, les contamos del
origen o historia de esta fundación y
habíamos quedado de enviar este
martes un flyer para compartir y difundir
pero decidieron parar eso porque la
misma fundación tiene el compromiso o
la responsabilidad de clarificar con la
dirección del colegio su rol y necesidad
de apoyo por parte del mismo colegio.
Entonces consideraron que hacer el
llamado desde el CDA podría haber sido
malinterpretado por parte de la
dirección del colegio o de la misma
fundación que se estuvieran saltando
pasos institucionales.
Como dato referencial la rifa ha
funcionado muy bien, han recaudado lo
que esperaban recaudar, la idea es
incentivar a la fundación para que tome
contacto con la dirección del colegio
para que formalmente la fundación
reciba un apoyo formal por parte de
ellos.
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Reporte Bingo Gabriela Diaz comenta que salió todo
super bien, todos muy motivados, con la
asistencia de mucha gente. El comité del
Bingo nos dió las gracias por todo el
apoyo. El tema comunicaciones lo
articularon super bien lo que era la
necesidad del Bingo con comunicaciones
y la Mali que nos ayudaba con todo el
tema de ir enviando la información.
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Donaciones El tema donaciones, fue un tema, que si
bien cuesta bastante que los apoderados
se motiven y donen. Por otro lado,
muchos tienen pyme o son sus negocios
o sus emprendimientos para que se haga
un poco más visible el aporte de ellos.
Muchas veces en varios casos le llegaron
reclamos que premios muy caros se
daban como premio de consuelo.
Entonces quizás para el próximo año
tener en vista poder hacer una tabla
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quizás para que se organice un poco
mejor el tema de los premios. Entiende
que desde la parte del comité es que no
se nombren marcas, ni que sea un tema
comercial pero igual es necesario para
los que donan, si bien el espíritu es de
donación igual sería mejor verse un poco
más visibilizados en el Bingo con las
marcas o después ahí habría que ver la
fórmula.

Recaudación Berni menciona que Raúl Inssen aún no
da el reporte de los dineros recaudados,
entonces están a la espera de eso para
poder comunicarlo a todos. Pide a Gaby
hacer seguimiento a eso para que no
pase mucho tiempo.

Gaby Diaz vuelta de vacaciones Pendiente

Lugar Caro Carrasco pregunta sobre el lugar si
se puede cambiar porque es pequeño
para la cantidad de gente que asiste.
Berni le responde que se sabe que se va
evaluar el lugar. Gaby menciona que el
gimnasio no es opción por el tema de
que no se puede acceder con comida.
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Varios Mali comenta que :
Cerrando el semestre hoy se enviará al
CDA Informa el cierre del plazo para los
FC 2023.
Del 1 al 31 de julio se puede postular al
comité de escolaridad del 2º semestre.

Despedida a unas buenas semanas de
vacaciones, agradecidos por todo el
trabajo y a volver con pilas recargadas
para lo que queda del año.
Nos vemos el 20 de julio en el próximo
directorio.

CDA Informa hoy Pendiente

La reunión terminó a las 09:15 hrs.


